

Limache: llaman a denunciar a mujeres víctimas de violencia durante estas Fiestas Patrias

A días del inicio de las actividades de Fiestas Patrias, fecha donde se registran mayores episodios de violencia hacia las mujeres en la región y el país, la Municipalidad de Limache, el Centro de la Mujer, SernamEG y las policías, recordaron a la comunidad los canales dispuestos para orientar y denunciar temáticas de violencia.

Sobre este plan intersectorial, **el alcalde de Limache, Daniel Morales**, explicó: "Aquí hay una red que hoy día está en pleno funcionamiento en la comuna. Cuando hablamos de Fiestas Patrias normalmente lo asociamos a ramadas, festividad e incluso a temas viales, pero no hay que olvidarse que la convivencia se produce en los hogares, en las casas, en las familias, y probablemente esas disidencias en la convivencia se traducen en violencia intrafamiliar. Lo que nosotros buscamos es minimizar esos tipos de situaciones a través de acciones preventivas. Por ello, existe un dispositivo a nivel comunal que, justamente, se preocupa de esta realidad. Hay teléfonos dispuestos las 24 horas del día y un equipo psicosocial para atender".

Anuncio Patrocinado

Según datos de la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, durante Fiestas Patrias aumentan en un 40% los hechos de violencia contra las mujeres en la Región de Valparaíso. En ese contexto es que el municipio de Limache - a través del Centro de la Mujer - concretó la entrega de material informativo y la instalación de afiches en centros comerciales.

Al respecto, la **seremi de la Mujer y Equidad de Género, Camila Lazo**, indicó: "Estamos poniendo en el centro la prevención de la violencia hacia la mujer, entendiendo que una de cada tres mujeres son víctimas de violencia de género. En ese sentido poner en el centro la prevención y también la desnaturalización de conductas violentas durante Fiestas Patrias es bastante fundamental".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI), que son parte de esta campaña, hicieron un llamado a las mujeres y a testigos a denunciar inmediatamente cualquier situación o hecho de violencia contra la mujer.

En esa línea, la **comisaria Cristina Lamis de la PDI Limache** aseguró que: "Como Policía de Investigaciones (PDI) estamos sumamente interesados en cooperar y participar activamente en lo que es la prevención de delitos contra la mujer, en este caso violencia intrafamiliar. Las mujeres deben saber que la PDI estará a disposición 24/7 para recepcionar las denuncias y brindarle todo el apoyo que requieran".

Por su parte, la **suboficial Pamela Muñoz Barrios, encargada de la Oficina de Violencia Intrafamiliar de Carabineros**, comentó: "Nosotros estamos a disposición en todo horario frente a algún requerimiento de la comunidad, ya sea preventivo o también para tomar el procedimiento que corresponda, como por ejemplo, denuncias por violencia intrafamiliar o cumplimientos de medidas cautelares".

Los números telefónicos dispuestos por las instituciones son los siguientes:

Centro de la Mujer Limache: 9-98252300; Fono Orientación en Violencia de Sernameg: 1455; y el WhatsApp: +56997007000.

Limache: llaman a denunciar a mujeres víctimas de violencia durante estas Fiestas Patrias

Denuncia: Fono familia de Carabineros: 149; PDI: 134; y Seguridad Pública Limache: 1459.

y tú, ¿qué opinas?